
 

 
Pouso Alegre, 05 de junho de 2023.

Ilmº Srº
Arlindo Motta Paes - Vereador

Presidente da Comissão de Proteção Animal
Câmara Municipal de Pouso Alegre - MG

Assunto: Solicitação de Parecer sobre o apoio da Câmara Municipal ao rodeio
em Pouso Alegre— MG :

Com cordiais cumprimentos, venho. por meio deste, expressar minha
profunda preocupação em relação ao apoio que a Câmara Municipal de Pouso
Alegre-MG está considerando oferecer ao rodeio que ocorrerá no município,
conforme link da reportagem e foto da divulgação do evento em anexo.
https: //terradomandu.com.br/index.php/2023/06/02/rodeio-em-pouso-alegre-
cártaz-divulga-festa-que-acontece-em-

novembro/ºfbclid=InARZEempRik.BrsrpinborAIcosbkBox6STtwUlaGIZSvê

xjawsLddkPk.
Como vereador, protetor e secretário da comissão de Proteção Animal,

estou preocupado com o bem-estar e a proteção dos animais, considero de
extrema importância que as instituições públicas, incluindo a Câmara Municipal,
assumam umapostura. responsável em relação às questões relacionadas aos

animais.

Osrodeios, frequentemente,são eventos controversos e geram grande
controvérsia devido àspráticas que podemcalisar sofrimento e maus-tratos aos

animaisenvolvidos.

Nesse.contexto, gostaria de solicitar àComissão de Proteção Animal da.
Câmara Municipal de PousoAlegre-MG que realize uma análise aprofundada e
emita um parecer sobre. o: apoio ao rodeio que está planejado para ocorrer em
nósso município. Essa ahálise pode avaliar aspectos como as condições de bem-

“ estar animal durante o evento, as práticas utilizadas, a legalidade do uso de
animais em espetáculos desse tipo e os impactos que tais eventos podem ter
na imagem do município.



 
Além disso, sugiro que a Comissão de Proteção Animal leve em

consideração a opinião da população em relação a esse assunto. Muitos
munícipes compartilham preocupações similares com relação aos direitos dos
animais e têm demonstrado um crescente interesse em ações efetivas para a

proteção e o bem-estar animal.

Espero sinceramente que a Comissão de Proteção Animal conduza uma
análise detalhada e imparcial sobre o apoio da Câmara Municipal ao rodeio em
nosso município. Um parecer embasado em informações sólidas e em
consideração ao bem-estar animal será fundamental para tomar uma decisão
informada e justa em relação a esse assunto.

Agradeço antecipadamente pela atenção e pelo compromisso com a proteção
dos animais.

Fico à disposição para fornecer qualquer informação adicional que possa
contribuir para essa análise.

Atenciosamente,
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HélioCarlos de Oliveira- Vereador
Secretário da Comissão de Proteção Animal



 


